

## Prosegur Niederlassung Düsseldorf

### **Belegschaft gibt richtige Antwort! Hohe Beteiligung an der Mahnwache**

Die Belegschaft hat am Freitag, 07.12.2018, Geschlossenheit gezeigt und der Geschäftsführung genau die richtige Antwort gegeben. Mit der Mahnwache wurde zum einen auf betriebliche Verfehlungen der Geschäftsführung reagiert, zum anderen auf Angriffe von Informationsrechten und der Koalitionsfreiheit unserer Kolleginnen und Kollegen. Der Arbeitgeber wurde mit dieser demokratischen Aktion klar in die gesetzlichen Schranken gewiesen.

#### **Prosegur fehlt es an qualifizierter Führung**

Eine Geschäftsleitung, die nach der Betriebsratswahl, sich derart von der Belegschaft und vom Betriebsrat distanziert, hat offenbar seine Aufgabe und Verantwortung nicht verstanden. Zurzeit findet keinerlei Führung statt. Im Gegenteil: die Geschäftsleitung provoziert die Belegschaft, indem sie Gewerkschaftsinformationen vom Schwarzen Brett des Betriebsrates entfernen lässt. Ist das die neue Firmenphilosophie?

#### **Ver.di-Vertrauensleute und Betriebsrat bedanken sich für Zusammenhalt**

Obwohl der Arbeitgeber mit allen Mitteln versucht die Belegschaft von der Gewerkschaft fernzuhalten und eine Versammlung unter freiem Himmel zu unterbinden, hat es am Freitag, trotz schlechtem Wetter, eine Demonstration von Zusammenhalt der Kolleginnen und Kollegen gegeben. Bei Hähnchen und Pommes konnten wir dem Regen trotzen und über die betrieblichen Themen sowie über die aktuelle Tarifverhandlung informieren.

#### **Bezirksregierung zeitgleich mit Mahnwache im Betrieb zur Kontrolle**

Derzeit ist einiges los bei Prosegur. Zeitgleich mit Beginn der ver.di-Mahnwache am Freitag war auch die Bezirksregierung Düsseldorf im Betrieb und hat Unterlagen des Arbeitgebers zur intensiven Prüfung mitgenommen. Wir werden am Dienstag, 11.12.2018, auf der Betriebsversammlung zu allen Themen berichten, insbesondere zur aktuellen Tarifverhandlung.

